

呉市立吉浦中学校 学校だより 平成30年度 NO. 1



HOP STEP JUMP

平成30年4月11日(水)

平成30年度がスタートしました。

さて、本年度、学校教育目標を吉浦小学校と統一し、

「かしこく やさしく たくましく

－自利 利他 貢献－

としました。

学校としての使命である「知育、徳育、体育」をしっかりと育んでいくと同時に、自分を大切に、他を大切に、更に地域・社会に貢献できる子供を9年間で系統的に育てていこうということでこの目標を掲げました。

特に本年度は、この吉浦には古い歴史に裏付けられた素晴らしい伝統・文化があり、これを継承していくことが肝要であるということから、郷土を愛し、郷土に感謝し、貢献できる子供を育てていく取組を重点化し進めていくこととしております。

教職員が一丸となり、全力で子供達を磨いて参る所存でございますので、今後とも尚一層のご支援・ご協力を賜りますようお願いを申し上げご挨拶とさせていただきます。

呉市立吉浦中学校長

小林 浩樹

ご入学、おめでとうございます。

4月7日(月)、皆様のおかげをもちまして、第72回吉浦中学校入学式を無事に挙行することができました。どうもありがとうございました。

本年度は、男子30名、女子16名の計46名の新入生を迎えることができました。

新入生の皆さん、新入生の保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。

中学校という新しい世界に入ってきた皆さん、期待とともに不安もいっぱいというのが今の正直なところだと思います。しかし、不安を持つのは当たり前のことです。皆さんに態度・姿勢でお手本を示してくれた2年生・3年生の先輩も、皆さんと同じように入学したときは不安な気持ちを持っていました。でも、今は吉浦中学校を立派に背負ってくれる、大変頼もしく、たくましい存在へと成長してくれています。1年・2年という時間とともに、本当に立派な中学生へと成長していきます。新入生の皆さんにも少しでも早く「吉浦中学校で、勉強・部活・行事などをがんばって、素晴らしい思い出を作っていくぞ」と思ってもらえるよう、私たち先生と良き先輩達が一生懸命サポートしていきます。みんなで、助け合い、支え合い、励まし合って吉浦中学校で送る学校生活を充実したものにしていましょ

4月2日(月)「よし子さんプロジェクト」(地域貢献への取組)の一貫で、地元酒蔵「水龍」さんとのコラボで誕生した「よし子さんラベル水龍」が吉浦町内の酒店、スーパー、蔵元さんで販売が開始されました。3月30日(金)の海上自衛隊観桜会でもお目見えし、呉市メジャーデビューを果たしました。限定品ですので是非お求めください。生徒の地域貢献、地域の活性化につなげていきたいと思ひます。



4月6日(金)1学期が始まりました。みんな元気に登校してきました!まずはクラス発表から...雨のため生徒玄関で発表をしました。自分の名前を見つけ歓喜の声を上げていた生徒もいました。そして就任式。5名の先生を迎えました。どの先生も生徒の行儀の良さに驚いていました。今日も予定の10分前には整然と並んで待っている姿がありました。始業式では学校教育目標のこと、めざす生徒像のことについて訓話がありました。みんな真剣に聞いてくれていました。



4月9日(月)入学式・対面式・1年生にとっては初めての学活を行いました。入学式では、真新しい制服に身を包み、緊張感をもって式に臨みました。校長からは3年間でなすべきこと「自分を大切に、与えられた命を一生懸命活かすこと。他人を尊重し他人のしてほしいことをすべきこと。吉浦を愛し、吉浦のために尽くすこと」の話がありました。また、鈴木さんが、力強く新入生宣誓のことは述べてくれました。対面式では、生徒会が映像とクイズで学校の生活について説明をし、生徒会長の森君から歓迎のことはあり、新入生から面本君が代表のあいさつをしてくれました。初めての学活では、まず担任から所信の表明をして、その後生徒の自己紹介がありました。



